

## Pensée pour aujourd'hui



© Schuldekanat, Public Domain Dedication, Flickr.com / Libre de droits

**Dans l'ordinaire de nos journées : Jésus est Emmanuel, Dieu avec nous, ici et maintenant.**

Quand les décorations de Noël sont rangées dans leurs boîtes, quand les repas de fêtes sont terminés et quand les cadeaux sont revendus sur internet, que reste-t-il de la frénésie entourant Noël ?

Il reste la joie durable ! Parce que la nouvelle proclamée par les anges aux bergers est une véritable bonne nouvelle qui, par définition, réchauffe les cœurs ! La joie durable, c'est nous laisser toucher par cette bonne nouvelle : Dieu s'est fait homme, en Jésus il est devenu proche de nous.

La joie durable, c'est de savoir que Jésus nous révèle l'amour inconditionnel de Dieu. Se savoir ainsi aimé n'est-ce pas là la source inépuisable d'une joie profonde et continue ? Ne cherchons pas à vivre par nous-mêmes et sur nos propres forces... Gardons de Noël la joie durable, celle qui est lumière, espérance et paix.

La joie durable pour toute cette nouvelle année, c'est de savoir que Jésus, notre frère en humanité, est « avec nous, tous les jours, jusqu'à la fin des temps » (Matthieu 28 : 20). C'est sentir sa présence au milieu des activités qui remplissent nos agendas et chargent nos esprits.

Dans l'ordinaire de nos journées : Jésus est Emmanuel, Dieu avec nous, ici et maintenant.

### **Auteur**

Corinne Gossauer-Peroz

### **Publié le**

4.1.2018